
Klima- und Umwelt-Schutz sind für uns sehr wichtig. 
Dafür setzen wir GRÜNEN im Rhein-Erft-Kreis uns ein.

Wir GRÜNE wollen
Gewässer schützen und Trink-Wasser besser 
machen. 
Dafür wollen wir:

 �den Fluss Erft an vielen Stellen wieder natürlich 
machen

 den Hoch-Wasser-Schutz verbessern
� unsere Klär-Anlagen verbessern. Dann können sie 
mehr Schad-Stoffe aus dem Wasser filtern

Land-Wirte unterstützen, damit sie beim Natur- und 
Klima-Schutz helfen können. 
Dazu gehört für uns:

 �die Förderung von kleinen und mittel-großen 
Bauern-Höfen

 �der Verkauf von Obst und Gemüse in der Nähe  
 �eine Land-Wirtschaft, die gut für die Natur ist
 �ein gutes Leben für Nutz-Tiere wie zum Beispiel 
Kühe oder Schweine

Wälder im Kreis schützen und erweitern.
Wir wollen:

 �die gesamte Wald-Fläche vergrößern 
 �den Hambacher Wald wieder zu einem natürlichen 
Wald machen

Unseren Kreis schnell klima-neutral machen.
Dazu wollen wir:

 �die Nutzung von erneuerbaren Energien ausbauen
 �Menschen beim Aufstellen von eigenen Anlagen  
für Sonnen-Energie unterstützen
 �intelligente Strom-Speicher einführen
 �Wasser-Stoff als Energie-Speicher in der Region 
erzeugen

Tier-Schutz weiter fördern und unterstützen.
Zum Beispiel mit:

 �dem Verbot, nachts Rasen-Mäh-Roboter zu  
benutzen. Das schützt besonders Igel
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IM RHEIN-ERFT-KREIS

Wir GRÜNE wollen den Verkehr im Rhein-Erft-
Kreis besser machen. 
Das bedeutet: 

 mehr Sicherheit
 günstige Preise 
 mehr Klima-Freundlichkeit

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN RHEIN-ERFT-KREIS
info@gruene-rek.de 

 /gruene_rek 
  /GRUENERheinErft

VERKEHR

Wir GRÜNE wollen
Das Fahren mit Bus & Bahn verbessern.  
Dazu gehören für uns:

 mehr Zuverlässigkeit
 neue Stadt-Bahn-Linien
 mehr Busse
 Halte-Stellen ohne Hindernisse
 günstige Fahr-Karten 

 
Sicherer mit dem Fahrrad fahren.
Wir wollen:

 breite Rad-Wege
 sichere Kreuzungen

Zusätzliche Verkehrs-Mittel anbieten.
Zum Beispiel:

 Taxi-Busse zum Bestellen
 Fahrräder zum Ausleihen 

Bestehende Straßen erhalten. 
Wir wollen:

 keine Neu-Bauten in ungeeigneten Gebieten

WIR MACHEN  
FÜR EUCH DEN 
RHEIN-ERFT-KREIS

STARK.



MODERNE & 
DIGITALE VERWALTUNG

BILDUNG & KULTUR
Wir GRÜNE wollen
Soziale Gerechtigkeit sichern.
Das bedeutet:

 Hilfs-Dienste dauerhaft fördern
 �Beratung barrierefrei machen. Das heißt:  
Alle können sie bekommen

 Wohnungen für alle Menschen bezahlbar machen

Familien unterstützen.
Wir wollen:

 Hilfen für Familien zuhause ausbauen
 Betreuung für Kinder über 6 Jahre sichern
 Angebote der Jugend-Arbeit sichern

 
Wohnraum für Alle schaffen.
Dazu zählt für uns:

 Sozial-Wohnungen erhalten
 gemeinsame Bau-Projekte fördern
 Menschen ohne Wohnung spezielle Angebote 
machen

Ältere Menschen stark machen.
Wir wollen:

 besondere Wohn-Formen fördern
 selbst-bestimmtes Leben ermöglichen

Menschen aus anderen Ländern gut integrieren. 
Zum Beispiel mit:

 Kursen zum Deutsch-Lernen
 Anerkennung von ausländischen Zeugnissen
 Lern- und Arbeits-Möglichkeiten

Frauen und Männer gleich behandeln.
Wir wollen:

 Frauen stärken und vor Gewalt schützen
 die Verwaltung und Planung im Kreis für Frauen 
und Männer gerecht machen

SOLIDARITÄT, SOZIALES & 
INTEGRATION
Gut miteinander umgehen ist sehr wichtig. Auch im 
Rhein-Erft-Kreis. Wir GRÜNE setzen uns für Gerechtig-
keit und günstige Wohnungen ein. Wir finden: Alle 
Menschen sollen gleich-berechtigt sein. 

Wir GRÜNE wollen
Die Wirtschaft im Kreis fördern. 
Dazu wollen wir:

	 Firmen aus den Bereichen Technologie und  
Digitales unterstützen

	gute Bedingungen für klima-freundliche  
Industrie schaffen

Den Kreis für Firmen attraktiver machen.
Zum Beispiel mit:

	Hilfen bei der Ansiedlung von neuen Firmen
	Angeboten zum Lernen eines passsenden Berufs

Wirtschaft besonders vielfältig machen.
Dazu möchten wir:

	neue Firmen fördern. Die nennt man Start-ups
	mittel-große Firmen fördern
	Hand-Werks-Betriebe unterstützen

 
Internet-Zugang verbessern. 
Wir wollen:

	bessere Internet-Leitungen verlegen

Den Kreis für Besucher interessanter machen.
Dazu gehört für uns: 

	Ausflugs-Angebote für Menschen aus der Nähe 
ausbauen. Das nennt man Nah-Erholung

	umwelt-freundlichen Urlaub fördern

Für das Zusammen-Leben von vielen Menschen ist 
Lernen sehr wichtig. Aber auch Kultur. Zum Beispiel 
Musik, Kunst oder Theater. Wir GRÜNE möchten gute 
Lern-Möglichkeiten und viele Kultur-Angebote für 
Alle im Rhein-Erft-Kreis.

Wir GRÜNE wollen
Gute Bildung für Alle ermöglichen.
Dazu wollen wir:

 Berufs- und Förder-Schulen moderner machen
 Schul-Sozial-Arbeit sichern
 mehr Kinder einzeln fördern

Den Weg zum Beruf erleichtern. 
Wir wollen:

 Förder-Programme bekannter machen
 Jugendlichen mit Sprach- oder Lern-Problemen 
beim Lernen eines Berufs helfen. Das nennt man 
assistierte Ausbildung

Vielfalt der Kultur stärken.
Zum Beispiel mit:

 Hilfen für freie Künstler
 einem Festival-Bus für junge Musik-Bands

Ein gutes Schul-System für alle Kinder. 
Dazu gehört für uns:

 alle Kinder ganz persönlich fördern
 die Schulen so gut ausstatten wie möglich

Wir GRÜNE möchten die Verwaltung im Rhein- 
Erft-Kreis besser machen. Sie soll alle Menschen 
unterstützen. 
Dafür brauchen wir:

 moderne Technik
 einfache Angebote
 schnelle Abläufe

Wir GRÜNE wollen
Mehr Angebote zum Selbst-Erledigen schaffen. 
Wir wollen: 

 �digitale Angebote für das Smart-Phone oder  
den Laptop
 für alle Menschen gut verständliche Inhalte
 guten Schutz von allen Daten

Die Wirtschaft verändert sich. Das nennt man 
Struktur-Wandel. Der Rhein-Erft-Kreis soll ein  
guter Ort für die Wirtschaft bleiben. 
Dazu brauchen wir: 

 klima-freundliche Technologie
 gut ausgebildete Fach-Kräfte
 junge Menschen

WIRTSCHAFT & 
TECHNOLOGIE


